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 WELCOME   SAA 委員⻑ 笹谷 俊尚 

井渓 利光 様 ㈲朝日石材工業 代表取締役 

 

 会⻑あいさつ   会⻑ 白木 松敏 

みなさん改めまして今日は。 

先⽇の当クラブの新年交礼会でのご協⼒、⼤変ありがと

うございました。ご参会いただきました方々もそれぞれ親睦

を深めて帰られたようでした。 

さて 2015 年の新しい年を迎えました。元旦から仕事を

始めた⼈や昨年からの仕事

が、まだ残っている人もいる

事でしょう、そしてお正月を

満喫した人も多い事でしょ

う。物事は最初が肝心で

「1 年の計は元旦にあり」と

⾔われるように年の初めに今年 1 年何をするのか計画を

決めておく事がとても大事ではないかと感じています。そう

言う意味では元旦と言う環境も味方してくれているのでは

ないでしょうか。新年を清々しい気持ちで向え今後 1 年

間の夢や目標を描こうではありませんか。目標を持つ事に

よって仕事にも張り合いが出て来ます、又、目標をはっき

りと⽴てる事により新たな仕事もやりやすくなるでしょう。良

い⼀年にするのも、そうではなくなるのも、決めるのは⾃分

次第です。 

今年の⼀年、私達全員が良い年でありますように願いま

して会⻑挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。 

 

 幹事報告   幹事 坂井 治 

� 千歳ロータリークラブより新年交礼会出席に対するお

礼状が届いています。 

� 千歳市より「第５期市⺠協働推進会議」の委員募

集のご案内 

希望される方は、1 月 30 ⽇（⾦）までに事務局へ

お申し出ください。 

� 千歳姉妹都市交流協会より「いぶすき菜の花キャン

ペーン隊」ご⼀⾏を囲む歓迎交流会のご案内 

○ ⽇時︓2 月 14 日（土）18:00〜19:30 

○ 会場︓ANA クラウンプラザホテル千歳 

○ 会費︓⼀般 4,500 円 会員 4,000 円 

○ 締切り︓2 月 4 日（水） 

� 平成 27 年度「千歳市交通安全運動推進委員会

表彰」候補者推薦について 

千歳市交通安全運動推進事業に尽⼒した個⼈及

び団体を表彰します。候補者がいましたらご推薦くださ

い。事務局までご連絡をお願いします。 

○ 期限︓1 月 30⽇（⾦） 

 

 各委員会報告・連絡    

広報委員会 委員⻑ 四方 信次 

今年初めての例会となります。今年も宜しくお願いします。

先回、千歳⺠報 12 月 23 日の記事に千歳グレイスワイ

例会出席状況（2015 年 1 月 13 日） 

会員数 35 名 

会員出席者数 28 名 

⽋席者数（内︓無断⽋席）  7（0）名 

出席率 65.71 ％ 

ゲスト・ビジター出席者数  1 名 

出席者数総計  24 名 

 
前回例会 確定出席率（2015 年 1 月 6 日） 

確定出席率（MU 含む） 80.00 ％ 

 
1 月 誕生月の会員 

齊藤博司 会員 1950年（昭和 25）1 月 27 日生 

坂井  治 会員 1951年（昭和 26）1 月 27 日生 

井上英幸 会員 1957年（昭和 32）1 月 19 日生 

岩室秀典 会員 1960年（昭和 35）1 月 7 日生 

大久保尚 会員 1965年（昭和 40）1 月 16 日生 

岩下  誠 会員 1975年（昭和 50）1 月 30 日生 

 

発⾏ 千歳セントラルロータリークラブ  会⻑ 白木松敏 / 副会⻑ 大久保 尚 / 幹事 坂井 治 / 会報委員会 委員⻑ 齊藤博司 
〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 4-4 ホテルグランテラス千歳   TEL.0123-26-5788  FAX.0123-25-9112 

Mail.membership-office@ccrc.jp  HP.http://www.ccrc.jp  Facebook.http://www.facebook.com/chitosecentral 



RI 第 2510 地区 千歳セントラルロータリークラブ 会報  2015 年 1 月 13 日 （例会 2014-15 年度 第 25 回 / 通算 第 1133 回） 

 

- 2 - 

ン会の土居さんが掲載され

ニコニコ BOX も頂戴しまし

た。続きまして、千歳国際

交流協会から国際交流の

夕べ、国際交流講座開催

について載っている機関紙

「エール」が各テーブルにあります。続いてロータリーの友 1

月号縦書き 4 ページに「育てつつ育てられ」という智弁学

園和歌山高等学校野球部 高嶋監督の記事が載って

います。「高校野球は教育の一環でとよく言いますが、勝

負に負けた時は勝負の厳しさを味わう瞬間でしかありませ

ん。」自分自身これまでの 50 数年間を振り返ると悔しさ

や挫折しそうな時がありましたが、その都度育てられたのだ

と思っています。子供達と接するとそれをばねにして大きく

なる子もあればそれで挫折してしまう子もいるというのが現

実かなと思います。挫折に負けないでいけるような子供達

を育てていけるよう支援していきたいと思います。 

続いて、昨年の 11⽉の当クラブの出席率は 65.44％、

地区 70 クラブの平均出席率は 82.38％でこれを下回

っています。皆さん忙しい中ですが頑張って出席していた

だきたいと思います。私自身も欠席がちになりそうですが、

一生懸命出席したいと思っています。 

 

副幹事 齊藤 博司  

次年度について、早速アンケート提出依頼が来ています。

⽀笏湖復興の森づくりについて、⽩⽊年度については参

加していません。過去においては夏の下草刈りや秋の成

⻑調査に参加しています。今後参加するかどうかのアンケ

ートが届いています。参加すべきかすべきでないかどうかに

ついて皆様のご意⾒があれば事務局までお知らせ願いた

いと思います。締切りが 1 月 23 日までとなっていますの

で、もし皆様のご同意が得られれば役員会で決定したい

と思います。 

 

 ニコニコ BOX   

進⾏︓出席・ニコニコ箱委員会 委員⻑ 菅原 百合子 

松坂敏之 会員︓出席率を⾒ますと私は 70％というこ

とで愕然としております。

もう少し頑張らなければ

駄目だなと思っています。

毎年ですが、私がやって

おります「光と氷のオブジ

ェ」が 2 月 6 ⽇（⾦）

〜8日（日）迄の3日

間実施されます。クラブの皆様方には、高塚さんには資

⾦集めに⼀⽣懸命協⼒していただき、⽩⽊さんには

BGM で、関根さんには舞台などの方面でお世話になって

います。皆様多くの方に協賛していただいています。何卒

宜しくお願いします。 

 

白木松敏 会員︓今⽇は若きリーダー千歳⻘年会議所

井渓理事⻑に卓話をしていただきます。宜しくお願いしま

す。 

 

 

 本⽇の例会プログラム  

通常例会「卓話 終の棲家 お墓について」 

講師 ㈲朝日石材工業 代表取締役 井渓 利光 様 

担当 プログラム委員会 委員⻑ 髙木 昌人 

本日は、卓話として「終の棲家 お墓について」ということ

で⽯材業を営まれている井渓社⻑に来ていただいていま

す。 

簡単に講師のプロフィールをご紹介させていただきます。 

昭和 52年 4 月 16⽇北海道北⾒市⽣まれ、今年 37

歳。小学校 2年⽣ (昭和 60年)に千歳に引っ越しをさ

れ現在に⾄ります。北海道⽯材技術学院をご卒業され

た後、平成 5 年、㈲朝⽇⽯材⼯業に⼊社され、平成

本日のニコニコ BOX 合計額 12,000 円 

今年度 累計額 488,516 円 
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25年、お父様のご逝去に伴い、そのご遺志を引き継ぐ形

で代表取締役に就任されています。他に奉職としまして

一般社団法人千歳⻘年会議所今年度理事⻑、⻘空

東北会の会⻑をされています。今⽉末にも「スノーバスタ

ーズ」という独居⽼⼈宅の雪かきを予定しています。そうい

った会の会⻑として広くご活躍されているほか、千歳市⽴

第 2 小学校 PTA 会⻑を⼀昨年より務められています。

それでは宜しくお願いします。 

 

講師  

㈲朝日石材工業 代表取締役 井渓 利光 様 

皆さん、こんにちは。本日はこのようにお話させていただけ

る機会を与えていただき有難うございます。なかなかこうし

たお墓の話をさせて頂く機会はないので、どんな話をさせて

頂こうかと考えました。今日は基本的な事をお話しながら、

話も続かない部分もありますので、質問がありましたら、

聞いて頂きたいと思います。先ほどプロフィールを紹介して

もらいましたが、私は学歴がなく中卒です。何かないかと

思いまして石材技術学院を書かせていただきました。非

常に若い時は勉強もせず、親に迷惑ばかりかけて育った

⼈間です。しかし、学校を卒業して、その分親孝⾏をしな

ければと思い、すぐに 16 歳で朝日石材工業に入社して

厳しい父に育てられながら今日に至ります。先ほども髙木

さんからお話がありましたように、⽗が⼀昨年 63 歳で亡く

なりまして会社を引き継がせてもらいました。こういった仕

事柄、若い社⻑はあまりいないです。皆さん想像されるの

は年配の⽅です。⾃分⾃⾝、お墓を扱う社⻑としてまだ

まだぴんときていないのかなというのが正直なところです。 

さて、本題に入ります。会社名は㈲朝日石材工業です。

企業理念は「感謝の⼼を形にやすらぎを創造する」です。

感謝の⼼は先代が⼤事にしていた⾔葉です。それにプラ

スして私が代表になってやすらぎを創造しようを付け加え

させていただきました。お墓を作る上で一番大事なものは

何かといろいろ考えさせていただいた中で、それは心が安ら

ぐことではないかというところに辿り着きました。私は安らぎ

を作ることを目標にして頑張っています。創業 30 年でま

だまだ歴史の浅い会社となっております。場所は新しい霊

園の前にあります。従業員は 8 名。年間お墓を⽴てる件

数は約 100 基前後、今はだいぶ減っているかもしれませ

ん。 

── お墓について会員からの質問にお答えいただきなが

らご講話いただきました。 

○ 管理費について 

○ 骨壺とお墓について 

○ お墓の耐震性能について 

○ ⽣前のお墓建⽴について 

○ 個人の敷地内のお墓建⽴につい

て 

 

── 髙木昌人委員⻑ 

有難うございました。新年最初の例会でお墓の話はいか

がなものかと考えましたが、決

して暗い話ではなく、終の棲

家と⾔うテーマで⾃分の永年

居座る場所について考えて頂

けるのではないかと今回講師と

してお呼びしました。思いのほ

か先輩達からご意⾒も出て盛り上がり良かったのではと思

います。それでは、⽩⽊会⻑より謝辞と記念品の贈呈を

お願いします。 

 

 謝辞  会⻑ 白木 松敏 

本日は本当に有難うございました。後ほど会員の皆さんに

営業に⾏ってください。本⽇は誠に有難うございました。 

 

 次回例会案内  

プログラム委員会 委員⻑ 髙木 昌人 

次回は 20 日（火）、通常夜間例会となります。北海

道新聞社千歳⽀局⻑ 篠原明典様より卓話を頂戴し

ます。開会点鐘 18 時 30 分、定例会場です。宜しくお

願いします。 
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 NEWS & TOPICS  

2015 年 7 月からの特別月間について 

国際ロータリー理事会は、2014年10 月開催の第 2 回

会合で、ロータリーの特別月間を、重点分野を強調する

ものに変更しました。2015 年 7 月からの特別月間は、

次の通りです。 

8⽉︓会員増強・拡⼤⽉間 

9⽉︓基本的教育と識字率向上⽉間 

10⽉︓経済と地域社会の発展⽉間 

11⽉︓ロータリー財団⽉間 

12⽉︓疾病予防と治療⽉間 

1⽉︓職業奉仕⽉間 

2⽉︓平和と紛争予防／紛争解決⽉間 

3⽉︓⽔と衛⽣⽉間 

4⽉︓⺟⼦の健康⽉間 

5⽉︓⻘少年奉仕⽉間 

6⽉︓ロータリー親睦活動⽉間 

なお、10 月のもう一つの特別月間「米山月間」は、日本

独⾃に設定しているため、従来通りで変更はありません。 

  

塩釜の離島 復興加速へフェリー活躍  

塩釜市の塩釜港と浦⼾諸島を結ぶ⺠間のフェリー「なの

はなまる」（19 トン）が、2012年5 月の就航以来、震

災復興の加速化

へ活躍している。

３年目となる昨年

末現在、貨物・⾞

両の海上輸送量

は初年度と⽐べ

⼤幅に増加し、離

島の復旧⼯事に

欠かせない輸送手段として実績を示した。 

船は、震災後に住宅の改修資材や⽣活物資の輸送が

急増する中、浦⼾ 4 島の区⻑からの⽀援要請を受けた

塩釜ロータリークラブ（RC）が全国の RC から寄せられた

⽀援⾦ 3300 万円を寄付したことで、購入が実現。Ｎ

ＰＯ法⼈「浦⼾フェリー」（塩釜市）が運営する。貨物

を積載した総重量８トンのトラックを２台搬送することが

可能で、貨物を積んだトラック１台の片道運賃は４万

6300 円。初年度の輸送実績（売り上げ）は約 850

万円だったが、昨年は４⽉から 12 月までの９カ月間で

1800 万円に達した。浦⼾フェリーの⿅野正事務局⻑は

「⼤半は災害公営住宅や岸壁復旧などの⼯事関係。⼝

コミで利⽤数がどんどん増加した」と語る。従来、海上輸

送に使われていた台船と比べ費用が安い上に、早く目的

地に運べるのが利点。中でも時間の制約がある⽣コンクリ

ートを扱う⾞の運搬が可能になり、⼯事の加速化が進ん

だ。⼯事以外にも島⺠の⾃家⽤⾞の運搬が便利になっ

たほか、昨年８⽉には寒風沢島で電話線が切断すると

いう緊急時に作業⾞を搬送した。 

フェリーの利⽤価値が⾼まっていることに、塩釜 RC の村

松友司会⻑は「浦⼾の区⻑から助かっているという声を

聞き、うれしい」と喜ぶ。浦⼾フェリーの宮城豊彦理事⻑

は「島⺠の利便性確保と復興促進という役割の⼤きさを

実感した。今後も島の振興に寄与したい」と話す。 

 

 SCHEDULE  

1

月 

■新年交礼会 ■上半期活動･会計報告 

20 日 

通常夜間例会「卓話 新聞⼒〜挑戦する⼼〜 講師

/北海道新聞社千歳⽀局⻑ 篠原明典様」[担当/

理事会] 

27 日 

通常例会「新会員研修会を受講して] [担当/クラブ

研修、新会員研修委員会(岩下委員⻑、彦坂副委

員⻑)] 

２ 

月 

ロータリー理解推進⽉間 ■ロータリー創⽴記念⽇・世界理解と

平和の日 ■雪⾒酒 ■ガバナー補佐研修セミナー（地区） 

3 日 通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/理事会] 

10 日 
通常例会「国際奉仕検証ツアーの報告] [担当/地区

国際奉仕委員会(⽥⼝副委員⻑)] 

17 日 

移動親睦夜間例会 「雪⾒酒 in ゆきあかり] 

会場︓ゆきあかり（幸町 2 丁目 3-2）[担当/親睦

活動委員会(関根委員⻑、井上副委員⻑)] 

24 日 

通常例会「創⽴ 25周年記念事業について] [担当/

創⽴ 25 周年準備委員会(今井委員⻑、武⽥副委

員⻑)] 

３

月 

識字率向上⽉間 ■ローターアクトの日 ■会⻑エレクト研修セ

ミナー（地区） 

3 日 通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/理事会] 

10 日 
通常例会「未定] [担当/社会奉仕委員会(松坂委

員⻑、清⽔担当副委員⻑)] 

17 日 
親睦夜間例会 「未定][担当/親睦活動委員会

(関根委員⻑、井上副委員⻑)] 

４

月 

ロータリー雑誌月間 ■地区協議会（地区） ■清掃奉仕活

動 

7 日 通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/理事会] 

14 日 
通常例会「未定] [担当/広報委員会(四⽅委員⻑、

武⽥副委員⻑)] 

21 日 
親睦夜間例会 「未定][担当/親睦活動委員会

(関根委員⻑、井上副委員⻑)] 

28 日 
通常例会「清掃奉仕活動] [担当/社会奉仕委員会

(松坂委員⻑、多賀担当副委員⻑)] 


